

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Jugendhilfeausschuss	02.07.2019

Weltkindertag in Köln 2019

Weltkindertag 2019

Mit einem großen Familienfest feiert Köln am Sonntag, 22.09.2019, von 12.00 bis 18.00 Uhr den Weltkindertag. Die Veranstaltung findet zum 28. Mal statt. Ungebrochen groß ist das Engagement für Kinder und ihre Rechte in Köln und Umgebung. Das Weltkindertag-Fest darf im Jahreskalender einer „kinderfreundlichen Kommune“ wie der Domstadt nicht fehlen. Veranstaltet wird die große Feier von UNICEF Deutschland sowie der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung (BZgA) und dem Amt für Kinder, Jugend und Familie der Stadt Köln.

Motto des Weltkindertagfestes 2019

Auf dem Heumarkt und im Rheingarten – zwischen Hohenzollernbrücke und Schokoladenmuseum – dreht sich diesmal alles um das Motto „Wir Kinder haben Rechte“. Denn: Vor 30 Jahren wurden die UN-Kinderrechte ins Leben gerufen. Die Mitbestimmung von Kindern hat dadurch einen hohen Stellenwert erhalten, dennoch ist sie vielerorts keine Selbstverständlichkeit. Etliche Aktionen werden auf dem Weltkindertag-Fest für die Kinderrechte sensibilisieren.

Spiel- und Informationsstraße

Typisch für das alljährliche Weltkindertag-Fest in Köln ist die große Spiel- und Informationsstraße. Sie wird regelmäßig von mehr als 70 Trägern, Vereinen und städtischen Dienststellen gestaltet. Unter Berücksichtigung des Mottos stellen die Akteure ihre Arbeit vor und laden die kleinen Gäste zu gemeinsamen Aktivitäten ein. Einige Organisationen kümmern sich zudem um das leibliche Wohl: mit Kuchen, Popcorn, Waffeln und anderen Leckereien zum Selbstkostenpreis.

Die konkreten Angebote sind noch in Planung. Unter großem, teils ehrenamtlichem Engagement bereiten sich die Organisationen derzeit intensiv auf ihre Aktionen und Präsentationen vor. Ein noch zu erstellender Flyer wird über die Angebote informieren. Alles Wissenswerte finden interessierte Kinder und Erwachsene auch unter der Internetadresse www.weltkindertag-koeln.de. Darüber hinaus ist eine Werbeaktion mit bunten City-Light-Plakaten geplant.

Das Weltkindertagsfest wird von verschiedenen Institutionen gesponsert. Die DEVK Versicherungen unterstützen das Fest bereits seit 25 Jahren als Hauptsponsor.

Die JHA-Mitglieder sind herzlich eingeladen, das Weltkindertag-Fest zu besuchen.